



## Alia Bhatt Bicara Terbuka tentang Perjuangan Keuangan Ayah, Mahesh Bhatt, dan Perjalanan Karir Unik Ibunya, Soni Razdan | Berita Film Hindi Terbaru

### Description

Umum:

Alia Bhatt Ceritakan Perjuangan Orangtuanya di Industri Film

Perjuangan Awal Orangtua Alia Bhatt di Industri Film

Alia Bhatt mengungkapkan perjuangan awal yang dihadapi ibunya, Soni Razdan, di industri film. Meskipun tanpa koneksi dan kemampuan berbahasa Hindi yang baik, Razdan tetap gigih dalam perjalanan aktingnya, menunjukkan ketahanan luar biasa. Begitu juga dengan ayahnya, Mahesh Bhatt, yang menghadapi tantangan berupa kecanduan alkohol. Dalam wawancara dengan Elle US, Alia mengungkapkan bahwa ayahnya pernah mengalami masa sulit secara finansial dan berjuang melawan kecanduan alkohol. Meskipun menghadapi rintangan, orangtuanya terus gigih dan akhirnya meraih kesuksesan. Alia menyadari posisi istimewanya dan bersumpah untuk tetap bersyukur atas peluang yang diberikan padanya.

Perjalanan Sang Ayah dalam Industri Film

Alia juga membagikan wawancara tentang perjalanan sang ayah, Mahesh Bhatt, yang mencakup pertarungan hidupnya, termasuk perjuangannya melawan kecanduan alkohol. Alia mengatakan bahwa Mahesh Bhatt pernah mengalami banyak kegagalan pada suatu waktu; dia hampir tidak memiliki uang, dan dia berjuang melawan kecanduan alkohol. Meskipun pada akhirnya dia berhasil berhenti minum, kehidupan dan pekerjaannya masih berjalan naik-turun. Orangtuanya berjuang keras untuk mencapai titik di mana Alia dapat menikmati keistimewaan mereka.

Perjalanan Karir Sang Ibu di Industri Hiburan

Alia juga menyoroti perjalanan karier ibunya di industri hiburan, yang meliputi akting di televisi, film, dan teater. Dia menekankan bagaimana komitmen Soni untuk mengambil setiap kesempatan akting memberikan pengaruh yang kuat, memberikan pemahaman mendalam tentang keistimewaan kepada Alia sejak usia dini. Alia menambahkan bahwa ibunya berasal dari ketiadaan dan tidak tahu bagaimana dia bisa berhasil. Meskipun menghadapi kesulitan, Soni tetap gigih bekerja keras.

Tim Entertainment TOI

Tim Entertainment TOI adalah tim jurnalis yang dinamis dan berdedikasi yang bekerja keras untuk membawa berita terkini dari dunia hiburan langsung kepada para pembaca The Times of India. Mereka tidak hanya melaporkan; mereka juga menceritakan kisah-kisah gemilang dan cerita yang belum terungkap. Melalui penelusuran terhadap budaya hiburan, mereka menjelajahi persimpangan antara hiburan dengan masyarakat, politik, dan kehidupan sehari-hari. Dari berita terkini hingga perayaan budaya, Tim Entertainment TOI adalah tempat duduk pertama Anda untuk narasi yang memikat yang membentuk lanskap hiburan. Saat tidak ada karpet merah yang tertata, dan panggung yang gelap, Tim Entertainment TOI hadir untuk menceritakan kisah-kisah penting tersebut.

## Ringkasan

Alia Bhatt mengungkapkan tantangan awal yang dihadapi oleh ibunya, Soni Razdan, di industri film. Meskipun kurangnya hubungan dan kemampuan berbahasa Hindi, Razdan tetap gigih dalam karir aktingnya, menunjukkan kekuatan yang luar biasa. Alia juga membagikan wawasan tentang perjuangan ayahnya, Mahesh Bhatt, termasuk pertempuran dengan kecanduan alkohol. Bagaimana pendapat Anda tentang perjuangan yang dihadapi oleh orangtua Alia Bhatt di industri hiburan? Apakah Anda percaya bahwa keberuntungan dan kerja keras berperan dalam mencapai kesuksesan? Berikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#). jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)